



Va FAM en Morelos con ex una morenista

REFORMA / STAFF

CUERNAVACA.- Dirigentes del PRD, PAN y PRI informaron ayer que su coalición en Morelos va en todos los distritos federales, estatales y ayuntamientos, con la ex senadora morenista Lucy Meza como virtual candidata a la gubernatura.

En conferencia de prensa en Cuernavaca, acompañada del líder nacional del PRD, Jesús Zambrano, dirigentes locales del PAN y PRI y legisladores, Meza agradeció al Frente Amplio por México la invitación para encabezar sus esfuerzos en la entidad.

“Me siento muy contenta de recibir estas invitaciones de este Frente Amplio por México y ahora Frente Amplio por Morelos (...) y agradezco a los tres dirigentes nacionales Jesús Zambrano, Marko Cortés y Alejandro

Moreno por esta invitación que me hicieron”, indicó.

Apenas el pasado 8 de noviembre, Meza, inconforme con el proceso interno de Morena en Morelos, renunció al partido y denunció imposiciones y corrupción por parte del actual Gobernador Cuauhtémoc Blanco.

En su turno, Zambrano se dijo seguro de que el Frente ganará en Morelos con Meza como representante, como lo harán en otras entidades del País.

“Me da muchísimo gusto el que estemos aquí sumando fuerzas, cerrando filas, dispuestos a caminar juntos en las batallas venideras (...) con los tiempos de cada partido para que en este hecho histórico, el que cuatro partidos estemos decididos a caminar juntos en el momento en el que país y Morelos nos necesita”, señaló.